
Protokoll Mitgliederversammlung des Bürgervereins „Kronburg für ALLE e.V.“ 
 
Am 21.06.2023 um 19.30 Uhr kamen im Schützenheim in Kronburg 38 Personen zur jährlichen 
ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen. 
 
Die 1. Vorsitzende Heike Klinkhammer begrüßte die Anwesenden ganz herzlich. Von der 
Vorstandschaft waren Jochen Klinkhammer, Norbert Saitner und Hermann Gromer entschuldigt. 
 
Heike Klinkhammer stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig 
ist. 
Die Tagesordnung stellte sich wie folgt dar: 

1. Begrüßung 
2. Bericht des Schriftführers 
3. Bericht des Kassiers 
4. Bericht des Vorstandes 
5. Entlastung der Vorstandschaft 
6. Aussichten für das neue Jahr 
7. Wünsche und Anträge 

 
Zu Beginn bat Heike Klinkhammer um eine Gedenkminute für das verstorbene Mitglied Anna Rauh. 
Danach übergab sie das Wort an Schriftführerin Anni Reisle die dann das vergangene Jahr seit der 
Gründungsversammlung am 30.06.2022 noch einmal Revue passieren ließ. Am Schluss bedankte sie 
sich bei der gesamten Vorstandschaft und vor allem aber bei der 1. Vorsitzenden für die geleistete 
Arbeit.  
Christian Kerwien stellte anschließend den Kassenbericht für das Jahr 2022 vor. Die Einnahmen 
betrugen 2220 €. Davon entfielen 1500 € auf Spenden (Fassnacht Ingenieure 1000 €, Johannes Linsig 
500 €) und 720 € auf Mitgliedsbeiträge. Dem standen Ausgaben in Höhe von 513,62 € entgegen. Diese 
setzen sich wie folgt zusammen: Eintragung ins Vereinsregister 100 €, Versicherungen 412,12 € und 
Kontoführungsgebühr 1,50 €. Daraus ergibt sich ein Kontostand von 1706,38 €. 
Danach berichtete die erste Vorsitzende von den Tätigkeiten des Vereins. Vorab bedankte sie sich bei 
allen Vorstandsmitgliedern und Helfern für die konstruktive Zusammenarbeit. Leider konnten die 
Tätigkeiten des Vereins erst zum 01.04.2023 beginnen, da ein früherer Beginn wegen der Teilnahme 
am SeLA-Förderprogramm nicht möglich war. Sie berichtete von Überlegungen, wie noch mehr Helfer 
akquiriert werden können, um noch mehr Leistungen anzubieten und auch tätigen können. Sie 
informierte vom Treffen mit dem Bauernhofmuseum zu dem alle Vereinsvorstände eingeladen waren 
und bat die Anwesenden, wenn jemand Lust hat, sich zu melden, um bei Veranstaltungen im Museum 
für den Bürgerverein in einem Helferpool mitzuarbeiten. Des Weiteren bat sie die Mitglieder sich bei 
der Vorstandschaft zu melden, falls noch zusätzliche Leistungen die der Verein derzeit evtl. noch nicht 
anbietet benötigt werden. 
Die Kassenprüfung wurde von Christine Rottmar und Rosi Tubach vorgenommen. Christine Rottmar 
stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenprüfung fest. Sie stellte daraufhin den Antrag auf 
Entlastung der Vorstandschaft. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
Da es von Seiten der Mitglieder keine Wünsche und Anträge gab bedankte sich Heike Klinkhammer für 
das Vertrauen an die Vorstandschaft und bei Roland Kramer für die Überlassung der Räumlichkeiten 
und die Übernahme der Bewirtung und schloss die Sitzung um 19.59 Uhr. 
 
 
 
 
Heike Klinkhammer                                                                                        Anni Reisle 
1. Vorsitzende                                                                                                 Schriftführerin 


